
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第６回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年 ２月 １７日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 委員長より 

 ・新型コロナウイルスは減少傾向である。インフルエンザの流行も大流行はしていない。 

 ・マスクをしない世の中になっていくが，マスクをはずしにくい心情をもっている児童も

いることを理解し，配慮していってほしい。 

 

４ 学校の近状報告（校長） 

 ・学校だよりの紹介（別紙） 

 ・児童の様子 

 ・全国体力テストの結果 

  

５ 協議事項 

 ①学校関係者評価について（別紙） 

  ・高学年の子どもなどが活字の本をどれくらい読んでいるかを把握する必要がある。 

  ・冊数ではなく，どれだけ読んだか調べるとよい。 

  ・夏休みに２冊より多く本が借りられるとよい。 

  ・読書後に本の内容を人に話す活動を取り入れることで，より深く読書を楽しむことも

できる。 

  ・ボランティアに携わっていると，子どもたちは記述の問題が苦手なように感じる。読

書から読解力を育てることが大切だと思う。 

  ・生徒指導では，してしまったことに対してどうしてだめなのかを理解させる指導をお

願いしたい。 

  ・軽い気持ちでしてしまったことが，大変なことになるということを指導することも大

切である。 

  ・安全のためにあるきまりをまずは知る機会をしっかりともってほしい。 

  

②今年度の学校運営協議会について 

 ・活発な意見交換ができていた。 

 ・今後も要望や考えを発信しながら，これからも栄小学校を支えていきたい。 

 

６ 連絡   

 ・卒業式について 

 

７ 委員長より 今年度，おつかれさまでした。 

来年度もよろしくお願いいたします。 


